



*Toute ta vie ne fut que travail et générosité,
tu nous quittes sans bruit
simplement et discrètement.*



Monsieur Paul BERTRAND

époux de Madame
Eliane HEIDERSCHEID.

né à Frahan le 25 janvier 1929 et décédé à Bouillon le 30 décembre 2016.

Vous en font part avec tristesse:
Eliane HEIDERSCHEID,

son épouse;

Alain (†) BERTRAND,
François,
Marie et Pierre-Yves,
et leur maman Annick MARTIN,
Danielle et Yves JEANBAPTISTE-BERTRAND,
Isabelle et Simon,
Mélanie,

ses enfants et petits-enfants;

Lucien BERTRAND et sa compagne,
Mireille et Jean COULON-HEIDERSCHEID,
Daniel et Gaby HEIDERSCHEID-PIERLOT,
ses frère, beaux-frères et belles-sœurs;

Ainsi que les familles apparentées.

Paul repose au Centre Funéraire Nollevaux de Sensenruth, rue de la Girafe, 84A, où vous pourrez venir lui rendre hommage de 10 à 20 heures.

La famille sera présente de 16 à 19 heures.

La liturgie des funérailles, suivie de l'inhumation sera célébrée le mardi 3 janvier à 14 heures, en l'église paroissiale de Frahan.

Réunion à l'église.

Vos condoléances et fleurs sur notre site:

www.centrefuneraire-nollevaux.be

La famille remercie de tout cœur le docteur Poncelet ainsi que la direction et le personnel de la résidence Saint-Charles de Bouillon pour leurs soins, leur gentillesse et leur dévouement.

Cet avis tient lieu de faire-part.

40-258325-1